

デイサービスふれあい富士だより

9月になりましたが残暑というよりまだまだ猛暑が続いています。今年は6月から猛暑になったので夏バテになられている方も多いかと思います。お大事になさってください。デイの夏野菜も暑さに負けてしまい、不作でした（残念！）

そのような中、デイサービスでは夏祭りを行いました。暑さを忘れて金魚すくいや射的、盆踊りやスタッフによる「マツケンサンバ」などを楽しんでいただきました。ささやかなお土産も用意させていただきました。

9月もまた恒例の敬老会を予定しております。田子の月の紅白のお饅頭も用意してありますのでお楽しみにしてください。

マツケンサンバ🎵

皆さん、ノリノリで(^^)

お菓子の

お土産💕

祭 夏まつり🎉

☆射的☆

最高は10発中9発でした!!!

🎣金魚すくい🎣

皆さん、子供の頃に戻って

夢中でした★

ただいまの空き状況

★一日デイ

月	火	水	木	金	土
×	○	△	△	△	○

★半日デイ

	月	火	水	木	金	土
午前	×	○	×	○	×	△
午後	△	○	○	△	○	△

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので
お気軽にお問い合わせください



🌸壁面作成🌸

朝顔を作って すだれに飾りました♪

これからの行事予定

9月 敬老お祝い会

10月 ボッチャ大会



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。

<https://fureaifuji.com/>